

Comment la Fudôkari prod a-t-elle vu le jour ?

C'est dans un lycée que je ne nommerais pas que ce sont un jour rencontrées deux filles ordinaires. Enfin, je dis ordinaires mais ce n'est pas exact. Grandes lectrices d'heroic fantasy, otakus en devenir et fan de jeux vidéo serait une description plus appropriée. C'est en septembre 2006 que la collaboration d'Akari et Fudôshin a commencée. A l'époque Satori (troisième protagoniste de la désormais très célèbre BD « anti-Suki ») se joint à notre duo de choc pour former la S.A.F.A.S ou plus concrètement : Satori Akari Fudôshin Anti Suki.

En mars 2008 l'anniversaire de Satori motive Akari et Fudôshin à s'émanciper et à réaliser leur premier court métrage : « l'anniversaire de Satocarotte ». Cette date marque donc la formation de la Fudôkari prod telle que nous la connaissons aujourd'hui.

Avec le passage à la fac la série « Anti-Suki » s'arrêta d'elle-même. La période de transition entre Anti-Suki et Tsubasa VALRose CHRoNiCLE la nouvelle série à succès de la Fudôkari prod voit l'émergence de deux nouveaux personnages : Piko Penguin (ne vous y trompez pas c'est un manchot) et Muki pizzigni. Dessiné par Fudô ils auront leur heure de gloire.

L'automne 2009 signe le retour en fanfare de la Fudôkari prod avec la création d'un doujinshi : Tsubasa VALRose CHRoNiCLE. Le succès rencontré par cette série encourage Akari et Fudô à faire connaître leurs productions hors de leur cercle d'amis otakus. C'est en juin 2010 que le site officiel de la Fudôkari prod se lance à l'assaut du web !